

Unternehmensgeschichte fördeBUS

Seit dem 29. Mai 1999 hat die fördeBUS GmbH & Co. KG den Liniendienst zwischen Flensburg, Glücksburg und Holnis mit modernen Bussen und mit verbessertem Service aufgenommen.



Innerhalb Glücksburgs wurde die Linienführung gestrafft und der Fahrplan getaktet. Dies bedeutet eine Verbesserung für den Fahrgast und eine Vereinfachung. Abfahrtszeiten sind besser merkbar.

Seit Übernahme des Linienverkehrs hat fördeBUS großen Wert auf die Erreichbarkeit der Strände in Glücksburg und Holnis gelegt. Mit Beginn des Fahrplanjahres 2002/2003 ist erstmals eine Verbindung zwischen Glücksburg, Flensburg, Holnis und Wees geschaffen und in den ersten Wochen von den Fahrgästen positiv beurteilt worden. Jeder Besucher dieser Region kann jetzt häufiger mit dem Bus umweltbewusst nach Glücksburg, Flensburg oder zum Strand fahren.